
ASTRAZENECA, SERVE CHIAREZZA!
L’INTERVENTO  DEL  SEGRETARIO
GENERALE SAP STEFANO PAOLONI
SU IL GIORNALE
Il  vorticoso  susseguirsi  di  notizie  sul  vaccino  di
AstraZeneca, in queste ultime settimane, ha contribuito ad
aumentare nella popolazione dubbi e perplessità. A dire il
vero, il SAP fin dal primo momento aveva chiesto un’attenta e
precisa valutazione sulla questione, proprio alla luce dei
segnali contraddittori che pervenivano dalla stessa comunità
scientifica. Era già nell’aria ma in questi giorni, e dopo che
la maggior parte degli operatori di polizia ha già effettuato
la prima dose, arriva lo stop alla somministrazione di questo
vaccino. Sulla vicenda è intervenuto il Segretario Generale
del SAP Stefano Paoloni che sulle pagine de Il Giornale ha
spiegato: C’è molta preoccupazione, è inutile nasconderlo. Ora
c’è da capire, ha sottolineato Paoloni, quale vaccino si userà
per  la  seconda  dose  per  i  nostri  colleghi  e  se,
effettivamente,  potranno  essere  risolti  tutti  i  dubbi  per
garantire la massima sicurezza. La polizia, anche in questa
emergenza, si è posta in prima linea per tutelare i cittadini.
Inoltre, non si sono fermati gli sbarchi di migranti; molte
situazioni sono purtroppo occasione e veicolo di contagi. Di
fronte  all’emergenza,  sarebbe  surreale  che  altri  pericoli
arrivassero addirittura dalla campagna di vaccinazione. Serve,
ha concluso Paoloni, una ricognizione su ogni aspetto, senza
lasciare  nulla  al  caso.  Ne  va  della  salute  di  tutti  gli
operatori.
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